

[Enlace para el Mapa de Demarcaciones de Escuelas Intermedias Aprobadas para el 2023-2024](#)

=====
Vecindarios que fueron Rezonificados a la Escuela Intermedia West Boynton

- **Escuela Intermedia Christa McAuliffe a la Escuela Intermedia West Boynton**
- SACs (Código de Área de Estudio) 242B, 252, 253, 260 y 261
- **Escuela Intermedia Woodlands a la Escuela Intermedia West Boynton**
- SACs 242A, 259A y 259B

=====
P1. Actualmente soy un estudiante de 7.º Grado (futuro estudiante de 8.º Grado) y mi vecindario se rezonificó a la Escuela Intermedia West Boynton. ¿Cuáles son mis opciones?

R1: Tienes la opción de quedarte en tu Escuela Intermedia actual o transferirte a tu nueva escuela zonificada, sin embargo, el Distrito no te proveerá transporte si eliges quedarte en tu Escuela Intermedia actual. No se requiere una solicitud de reasignación si eres un futuro estudiante de 8.º grado y eliges quedarte en tu escuela intermedia actual; sin embargo, por favor indica tu intención de permanecer en tu escuela actual o de asistir a tu nueva escuela zonificada a través de la encuesta estudiantil enviada a través del Portal de S/S para Padres, para que puedas ser asignado adecuadamente para el año escolar 2023-2024.

P4: Soy hermano de un futuro estudiante de 8.º Grado y comenzaré el 6.º o 7.º grado en agosto del 2023. ¿Cuáles son mis opciones?

R4: Tienes la opción de asistir a la Escuela Intermedia que actualmente te corresponde según la dirección de tu domicilio con tu hermano/a mayor o de transferirte a tu nueva escuela zonificada. Sin embargo, el Distrito no te proveerá transporte si decides quedarte en tu Escuela Intermedia Actual. Se requiere una [Solicitud de Reasignación](#). Se requiere reasignación para cualquier estudiante con más de un año restante de Escuela Intermedia. Las solicitudes de reasignación para quedarse en la escuela actual se harán a través de la encuesta estudiantil que se envía a través del Portal para Padres de S/S. Esta concesión está aprobada solamente para los hermanos que ingresaran al 6.º o 7.º grado durante el año escolar 2023-2024. Si hay otro hermano en el futuro, ese hermano debe asistir a la nueva escuela zonificada.

P5: Ingresaré al 6.º o 7.º grado en agosto del 2023 y no tengo hermanos mayores en la Escuela Intermedia que me corresponde actualmente según la dirección de mi domicilio. ¿Cuáles son mis opciones?

R5: Serás asignado automáticamente para asistir a tu nueva Escuela Intermedia zonificada con transporte provisto por el Distrito si vives a más de 2 millas a pie de la zona. También tienes la opción de hacer una solicitud para asistir a otra Escuela Intermedia que tenga cupos disponibles

bajo la Matriculación Abierta. La solicitud para Matriculación Abierta abre el 1.º de mayo del 2023 en www.mypbchoiceapp.com. La asignación a una escuela disponible es un proceso basado en una lotería.

P6: ¿Cómo me matriculo en la nueva Escuela Intermedia West Boynton?

R6: La Escuela Intermedia West Boynton está actualmente en construcción. La administración publicará la información para la matriculación en el sitio web de la escuela con respecto a las fechas, los horarios y el proceso en general (<https://www.palmbeachMSchools.org/WestBoyntonMiddle>). Si tienes preguntas adicionales, no dudes en llamar a la escuela al 561-359-6900.

Q7: Estoy afectado por el cambio de demarcación. ¿A quién le notifico mi decisión de quedarme en mi escuela actual o de transferirme a la nueva escuela zonificada?

A7: Las familias elegibles recibirán comunicaciones a través del portal de S/S para el estudiante elegible. Se anima a las familias a configurar su portal de S/S si aún no lo han hecho. Se puede proveer la información comunicándose con la escuela actual de su hijo. Esta comunicación será una encuesta a las familias para informar al distrito sobre la intención del estudiante ya sea de quedarse en la escuela actual que le corresponde según la dirección de su domicilio o matricularse en la nueva escuela zonificada.

P8: Me acabo de mudar a un vecindario que se ve afectado por el cambio de Demarcación. ¿En qué escuela me matriculo para asistir este Año Escolar **SY 2022/23?**

R8: Debes matricularte en la escuela intermedia asignada a tu vecindario para el año escolar 2022/23 y planificar transferirte a la nueva Escuela Intermedia West Boynton en agosto del 2023: ["Find my School" Enlace Temporal para las Asignaciones SY 2022/2023](#)
[Mapa de Demarcaciones de las Escuelas Intermedias SY 2022/23](#)

P9: ¿Cuándo se actualizará la aplicación [Find my School \(FMS\)](#) para que refleje las nuevas asignaciones escolares para el SY 2023/2024?

R9: *FMS* fue actualizada el 31 de marzo del 2023, y ahora contiene las nuevas asignaciones escolares que entran en vigor al final de este año escolar.

=====

PREGUNTAS SOBRE PROGRAMAS DE ESPECIALIZACIÓN

Estudiantes que actualmente participan en Programas de Especialización y Academias Vocacionales Internas en su Escuela Actual

P10: Mi hijo es un estudiante de 6.º grado y fue asignado a un programa de Especialización o Interno en la escuela que nos corresponde actualmente según la dirección de nuestro domicilio. ¿Puede mi hijo quedarse en la escuela que actualmente le corresponde para continuar en el programa de Especialización o Interno?

R10: Sí. Los estudiantes de 9.º grado que actualmente participan en un programa de Especialización o Interno pueden permanecer en su escuela actual para el año escolar 2023-2024 si están en el programa de Especialización o Interno desde (al menos) el comienzo del año escolar 2022-2023. El estudiante debe permanecer matriculado en el programa y cumplir con todas las expectativas del contrato de los programas de Especialización. Si el estudiante sale del programa en cualquier momento, voluntaria o involuntariamente, el estudiante debe asistir a la nueva escuela zonificada. Para permanecer en tu escuela actual en tu programa asignado, indica tu intención de quedarte mediante la encuesta estudiantil enviada a través del Portal de S/S para Padres para que puedas ser asignado adecuadamente para el año escolar 2023-2024.

Nuevos Solicitantes de Programas de Especialización para el Año Escolar 2023-2024

Información General: Los programas que se ofrezcan en la Escuela Intermedia West Boynton serán considerados programas “internos” cuando abra en agosto del 2023. Un programa “Interno” se ofrece solamente a los estudiantes que residan en una zona de asistencia designada. En este momento, las familias no pueden solicitar para ningún programa en la escuela ya que aún no se determinan las demarcaciones. Una vez que el cambio de demarcación sea aprobado, el personal escolar contactará a las familias elegibles con información sobre los programas que se ofrezcan y las opciones de cómo elegir participar. [Para obtener información adicional con respecto a la solicitud de los Programas de Especialización y las fechas límite para las solicitudes tardías, visiten *mypbchoiceapp.com*.](#) Las familias pueden enviar una solicitud tardía para un programa de Especialización o Interno basadas en su dirección de domicilio actual y la escuela zonificada que le corresponde para el año escolar 2023-2024 a cualquier escuela elegible.

P11: La zonificación de mi escuela cambió como resultado del cambio de demarcación. Hice una solicitud y fui aceptado en un programa de Especialización en mi escuela actual para el año escolar 2023-2024. ¿Me afecta el Cambio de Demarcación?

R11: El cambio de demarcación cambiará la escuela asignada a la dirección del domicilio; **sin embargo**, si fuiste asignado a un programa de Especialización o interno en tu escuela actual o en cualquier otra escuela puedes aceptar el cupo y asistir a ese programa. También puedes rechazar la oferta de tu cupo para asistir a tu nueva Escuela Intermedia zonificada.

P12: ¿Puede mi hijo enviar una solicitud tardía para un programa de Especialización para un programa en la Escuela Intermedia West Boynton para el año escolar 2023-2024?

R12: No. La solicitud tardía para un programa de Especialización no incluirá ofertas de programas en la Escuela Intermedia West Boynton Middle para el año escolar 2023-2024. El personal escolar contactará a las familias elegibles con información sobre los programas que ofrecen y las opciones de cómo elegir participar como un estudiante zonificado.

P13: La lotería de Especialización me asignó a un programa de Especialización o Interno que se ofrece en mi escuela zonificada actual para el año escolar 2023-2024; sin embargo, mi escuela zonificada ahora cambio debido a las determinaciones finales sobre la demarcación. Mi nueva escuela ofrece el mismo programa al que fue asignado mi hijo. ¿Puede mi hijo aceptar todavía el cupo y participar en el programa en la escuela actual zonificada a la que fue asignado?

R13: Sí, cualquier estudiante en los grados desde 6.º hasta 8.º que sea asignado a un programa de Especialización o Interno para el año escolar 2023-2024 puede aceptar el cupo y asistir al programa de la escuela de acuerdo con la norma 5.016 de los Programas de Especialización del Distrito Escolar.

P14: La lotería de Especialización me asignó a un programa de Especialización o Interno que se ofrece en mi escuela que me corresponde según la dirección de mi domicilio actual para el año escolar 2023-2024; sin embargo, quiero que mi hijo asista a la nueva escuela zonificada como un estudiante que no participe en un programa de Especialización. ¿Puedo rechazar mi asignación del programa de Especialización y asistir a mi nueva escuela zonificada?

A14: Sí, los estudiantes pueden asistir a la nueva escuela zonificada sin participar en un programa de Especialización de acuerdo a su nueva zona de asistencia.

P15: ¿Tendrá la Escuela Intermedia West Boynton cupos disponibles para estudiantes que vivan fuera de la nueva zona de asistencia?

A15: No. La Escuela Intermedia West Boynton no será una opción para programas de Especialización o Matriculación Abierta para el año escolar 2023-2024. Visiten www.mypbchoiceapp.com en noviembre del 2023 para ver las oportunidades de programas de Especialización para el año escolar 2024-2025.